

アカンサス

【 校是 : 責任 友愛 努力 】

令和2年(2020年) 8月号 発行 能美市立辰口中学校 谷鋪景子

めざす学校・生徒像

- た 楽しい学校
- っ つながり合い高め合う生徒
- の 伸びゆく能美市を支える生徒
- く くじけずやり抜く生徒
- ち 力いっぱい生きる生徒

激励会での先輩のための 心のこもった応援

7月18日、19日に能美中体連競技別交歓会が開催されました。15日には、交歓会に先立って2年生が中心となり、 お世話になった3年生のために激励会を開きました。

今年は、3月から3か月近い休校により、部活動もできない状態が続きました。とまどいやあせり、大会やコンクールの中止により、あきらめなど複雑な思いを抱えながらの部活動の再開、そして、交歓会だったのではないかと思います。 部活動により、終わる時期が異なっていますが、3年生のみなさんは、3年間の部活動に最後までしっかりと頑張っていました。この頑張ってきたことは、3年生のみなさんのカとなり、今後のみなさんの支えとなるはずです。

PTAの消毒作業あいがとうございました**

PTAの役員・地区委員・学年委員のみなさま、毎日の放課後の消毒作業ありがとうございました。部活動の再開に伴って、3年生への部活動指導の時間の確保ができました。



7月全校集会の話より***

先日、地域の方とお話をする機会がありました。その中で、朝、小学生の登校を見守っていると、中学生が元気よく自分から挨拶をしてくれます。とてもさわやかで元気が出ます。とおっしゃっていました。とても嬉しかったです。

挨拶は、当然されたほうは気分が良いものだと思います。これは、自分の心を開き、相手を認めることでもあり、人間関係を良くしていくためにも大切な事です。毎朝、生徒会の執行部があいさつ運動をしています。また、検温のために先生方が玄関に立っています。多くの人は、自分から挨拶をしてくれています。みなさんもお互いに挨拶のできる関係であってほしいと思います。

先週、運動会の中止のお知らせがありました。大変残念なことですが、このコロナ禍では、みなさんの安全が最優先です。こうした中、生徒会の執行部から、今年度は運動会もできません。だからこそ、今年度しかできないものを行いたいとの思いを聞きました。いろいろと実施することが難しい中ですが、だからこそみんなで工夫し、今しかできないものを作り上げてほしいと先生たちも思っています。

ひとり一人が、めざす生徒像の「く」くじけずやり抜く生徒として、お互い挨拶のできる関係を築きながら、より良いものを作り上げてほしいと思っています。

今年度は、いつもと本当に違う特別な年です。いつもにとらわれず、新たに作り出すことができるのも今年度しかありません。そして、その新たな取り組みの中で、3年生は、先輩たちから受けついだ辰中の伝統を、1・2年生にしっかりと伝えてほしいと思います。

8月11日(火)~14日(金) 能美市小中学校一斉閉庁日

●学校閉庁日期間中の緊急連絡先については、次のようにお願いします。

○8:30~17:30 教育委員会学校教育課 58-2271○上記の時間以外 能美市役所代表 58-1111

★辰中祭について★ 運動会の中止に伴い、運動会 に替わる行事として辰中祭を 実施します。コロナ感染防止の ため、無観客で行います。 ご理 解とご協力をお願いします。

お知らせ等は、辰口中学校ホームページに載せてありますのでご覧ください。

https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/tatsukuj/

辰口中学校

検索